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Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins der 
Freunde und Förderer des Landrat-Lucas-Gymnasiums 

vom 06.11.2024 
Beginn:  19:30 Uhr 
Ende:  20:30 Uhr 
 
Anwesende: 
 

 Kerstin Brill 
 Gabriele Pflieger 
 Benedikt Ditscheid 
 Falk Füllers 
 Ninfa Häger-Italiano 
 Oya Jungblut 
 Stefan Menge 
 Simone Rappen 
 Rita Heil 

 
 

 
 

TOP Inhalt 

1 
Begrüßung 

Kerstin Brill begrüßt alle Teilnehmer der 
Mitgliederversammlung und berichtet von den 
Vorstandstätigkeiten. 
 

2 
Feststellung der 
ordnungsgemäßen 
Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit der 
Mitgliederversammlung 

Kerstin Brill stellt fest, dass die 
Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. 
 

3 
Genehmigung des 
Protokolls der letzten 
Mitgliederversammlung 

 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 
vom 08.11.2023 wird mit einer Enthaltung 
genehmigt. 

4 
Tätigkeitsbericht des 
Vorstands 

 
Die Vorstandsvorsitzende berichtet über die 
Tätigkeiten des Fördervereins des letzten Jahres: 
 
Wiederkehrende Unterstützungen 

 Unterstützung Wettbewerbe (Fahrt-, 
Material-, Teilnahmekosten), z.B. 
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Mathewettbewerb Maastrich, Freestyle 
physiks, europäische Jugendparlament) 

 Schul T-Shirt für die 
Leichtathletikmannschaften (Mädchen und 
Jungen ) und eine männliche 
Fußballmannschaft  bei Jugend trainiert für 
Olympia) 

 Übernahme eines Teils der Kosten für das 
Holocaust Gedenkprojekt in 
Zusammenarbeit mit der Marienschule 

 Ersatzbeschaffungen für die Spieleausleihe 
 Klassenfahrten einzelner SuS wurden 

unterstützt 
 Unterstützung einzelner Unternehmungen 

der IVK-Klassen 
 Orden für engagierte SuS bei der 

Organisation der Karnevalsfeier des LLG 
 Ehrung von Abiturienten 
 Vorfinanzierung der Druckkosten der LLInside 
 Finanzierung diverser Schulbuchlizenzen, 

hierbei stellen immer mehr Fächer auf 
digitale Materialien um. Und weitere 
Fachschaften beantragen die Lizenz 

 Lizenzgebühr für Module des 
Selbstlernportals 

 Weihnachtsbäume im A-Foyer und auf dem 
B-Schulhof 

 
Weiterhin gefördert: 

 erstmalig fuhren Anfang 2024 alle 7. Klassen 
Friedensdorf Oberhausen. Aufgrund der 
positiven Resonanz wurde der Beschluss 
gefasst, dies Anfang 2025 wieder 
durchzuführen. Der Förderverein trägt die 
Fahrtkosten der Busse, die SuS bezahlen das 
Mittagaessen, das Friedensdorf verzichtet 
aufgrund der langjährigen Unterstützung 
durch das LLG auf die Seminarkosten  

In 2024 konnten die Kosten aus einem Topf der 
Stadt Leverkusen im Rahmen der BNE Bildung für 
nachhaltige Entwicklung erstattet werden 

 Bewilligung neuer 1.000,00 Euro zur weiteren 
Pflege und Bepflanzung des wiederbelebten 
Schulgartens 

 I pad Klassen, mussten neue pencil und 
Schutzkappen angeschafft werden, rund 
1.800,00 Euro 

 Betreiben der Cafeteria der Schule 



 

Seite 3 von 4 

 Durch den Umzug der Cafeteria in das A-
Foyer herausfordernde Zeiten, längere 
Schließung nach den Sommerferien durch 
nicht fertig gestellten neue Lokation der 
Cafeteria als geplant, Eröffnung erst Mitte 
September, deutlich weniger Umsatz, Grund 
nicht ausmachbar 

 
Einzelne Anschaffungen 
Anschaffung des Programm Schulmanager, Kosten 
der Grundmodule 884,50 Euro p.a., 
mittelfristig fallen hierfür due Modullizenzen des 
Selbstlernportals weg 
bis zu 1.000,00 Euro p.a. werden für die 
kommenden 5 Jahre genehmigt (hierdurch 
besteht die Möglichkeit, um weitere sinnvoll 
erscheinende Module zu erweitern 
 
Unterstützung des Projektes 
Meditation/Streitschlichtung 
 
 
Ausblick: 

 Beschattung weitere Sitzgruppe 
 Unterstützung der SV bei Ihrem Projekt eines 

Sportparcours auf dem Schulhof 
 Künftige Entwicklung Unterstützung von SuS 

bei der Anschaffung von ipads 
Unterstützung einzelner Maßnahmen im Rahmen 
des Projektes „Nie wieder – Now“ Gemeinsam 
gegen Antisemitismus und Rassismus einstehen 
 

5 
Finanzbericht des 
Kassierers über die 
Finanzen in 2023/2024 

 
Herr Falk Füllers stellt den Finanzbericht des 
Fördervereins für das Jahr 2023/2024 vor. 
 
Der detaillierte Kassenbericht wurde von Falk 
Füllers auf Wunsch ausgehändigt. 

6 
Bericht der Kassenprüfer 

 
Die Kassenprüfer Simone Rappen und Sven Fiss 
legen den Kassenprüfungsbericht vor. Es wurden 
Belege auf sachliche und rechnerische Richtigkeit 
sowie Vollständigkeit geprüft. Die Prüfung erfolgte 
durch ausgewählte Stichproben, ca. 20% der 
Buchungen wurden geprüft. 

7 
Beschlussfassung über 

 
Die Kassenprüferin Simone Rappen beantragt, 
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die Jahresrechnung 
2023/2024 

auch im Namen von Sven Fiss, dass die 
Mitgliederversammlung den Vorstand und den 
Kassenwart entlastet. 

8 
Entlastung des 
Kassierers und des 
Vorstands 

 
Der Antrag zur Entlastung von Kassierer und 
Vorstand wird mit zwei Enthaltung angenommen. 
Herr Füllers übergibt den Kassenordner des 
Schuljahres 2023/2024 an Herrn Ditscheid. 

9 
Bestätigung der 
Vertretung aus der 
Schulpflegschaft und 
der Schüler 

 
Die Schulpflegschaft wird durch Herman Kuzuluk 
und die Schüler (SV) durch Swantje Großmann 
vertreten. 

10 
Wahl von zwei 
Kassenprüfern 

 
Simone Rappen und Sven Fiss werden einstimmig 
zu Kassenprüfern gewählt 

11 
aktive 
Fördervereinsarbeit 

 
Das Thema Nachwuchs im Vorstand Förderverein 
ist weiterhin schwierig. Die Kinder der aktuellen 
Vorstandsmitglieder werden in den nächsten 2 – 4 
Jahren die Schule verlassen. Aktive Mitglieder aus 
den unteren Klassen werden benötigt. 

 
Leverkusen, 26.11.2024  
 
Vorstandsvorsitzende Kerstin Brill  Schriftführerin Oya Jungblut 
 
 
 
 
 
Anlagen: 
 
Anwesenheitsliste  
Prüfungsbericht der Kassenprüfer 
 


